

Dataport Hauseigene Messe

[14.7.2009] Anfang Oktober lädt IT-Dienstleister Dataport zur diesjährigen Hausmesse ein. Neben den Schwerpunkten E-Government im Norden und IT-Sicherheit wird erstmals ein SAP-Kundenforum stattfinden.

Unter dem Motto "IT für die Verwaltung im Norden: Klare Sache – Dataport" findet am 1. Oktober 2009 in Hamburg-Schnelsen die vierte Dataport-Hausmesse statt. Nach Angaben des Veranstalters werden drei thematische Schwerpunkte gesetzt, die im Rahmen der Ausstellung sowie mit jeweils eigener Vortragsreihe präsentiert werden: E-Government im Norden, IT-Sicherheit und ein SAP-Kundenforum. Konkret wird beispielsweise über den Stand des Projektes D115 zur Einführung der einheitlichen Behördenrufnummer in der Modellregion Hamburg oder das schleswig-holsteinische Projekt eGewerbe berichtet. Thilo Weichert, Leiter des Unabhängigen Landeszentrums für Datenschutz Schleswig-Holstein (ULD), informiert über den freien Informationszugang über das Internet. Hans Hinrich Coorsen, Haushaltsdirektor der Finanzbehörde Hamburg, referiert zum Thema 10 Jahre SAP in Hamburg. Matthias Kammer, Vorstandsvorsitzender von Dataport: "Es ist uns wichtig, dass sich besonders unsere Trägerländer gegenseitig ihre Leuchtturmprojekte näherbringen." (rt)

<http://www.dataport.de>

Weitere Informationen zur Dataport-Hausmesse (Deep Link)

Stichwörter: 115, Dataport, Dataport-Hausmesse, eGewerbe, D115, Matthias Kammer

Quelle: www.kommune21.de